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ありがとう江部乙中学校
江部乙中学校
閉校式典

写真とともに
振り返る

　令和３年 10 月 30 日、江部乙中
学校体育館にて閉校式典が挙行さ
れました。コロナ禍ということも
あり、来場者は最小限に限定する
形で実施されました。

　小学６年生の頃、先輩方がいすや机を新校舎に運んでいるの
を見て「中学校からは新しい校舎で勉強できるんだな」と、入
学が待ち遠しかったのを覚えています。入学当初は、体育館が
まだ完成していなかったため、入学式は廊下で行われ、体育の
授業は北辰中学校体育館を利用していました。
　当時は１学年約 130 人と生徒数が多く、クラスも３つに分か
れていました。北辰小南分校育ちの私は、小学校まで同級生が
９人しかいなかったので、中学校ではじめてクラス替えの経験
をしたときはとてもワクワクしましたね。

　はじめて閉校のお知らせを聞いたときは、とても驚きました
が自分が最後の卒業生になるという実感は正直あまり湧いてき
ませんでした。しかし修学旅行や学校祭など、大きな行事が終
わるにつれ、次第に「私たちの卒業と同時にこの学校は閉校す
るんだな」と考えるようになり、今はさみしい気持ちでいっぱ
いです。私は卒業しますが、１、２年生は江陵中学校で新しい
生活が始まります。学ぶ環境が変わり、人数も多くなるため、
はじめは緊張することが多いと思いますが、これまでの思い出
を胸に、江陵中学校でもたくさんの友達を作ってほしいです。
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を飾りました。

全校合唱 校旗返納

　50年以上の歴史を持つ江部乙中学校が閉校し、その長い歴史に幕を下ろします。
　自然豊かで郷土愛に満ちた学び舎、江部乙中学校は開校以来約3,500人の卒業生を輩出してきました。
　これまで江部乙中学校に通っていた生徒、これから通う予定だった児童たちは４月から、統合先である江陵
中学校で新たな学校生活をスタートします。
　仲間と過ごした大切な思い出と、新たな出会いへの期待を胸に―――
　今回の特集では、閉校する江部乙中学校の思い出を振り返るとともに、新たな生活に向けた江部乙中学校・
江陵中学校それぞれの思いなどをお伝えします。
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３つの部が活動しています。

全道、全国大会出場と輝かしい
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部も全国大会に出場するほどの
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新たな学び舎
新たな出会いに
心が踊っていました。

※平成 13 年に旧校舎から移転
▼江部乙中学校（現校舎）

▲江部乙中学校（旧校舎／ 2000 年頃）
※北辰中と東陽中の合併により誕生
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